



# Rey advierte de la «excesiva politización» de la universidad y llama a educar e investigar más

El consejero de Educación pide más cercanía con la sociedad y que se visualice «lo bueno que se hace»

D.VIEJO - Valladolid

Diego de Miguel/Ical

Tirón de orejas del consejero de Educación a los rectores de las cuatro universidades públicas de Castilla y León. Fernando Rey aprovechaba ayer la toma de posesión de los presidentes de sus consejos sociales, para advertir de la «excesiva politización» que, en su opinión, impera en los claustros universitarios, y que en el ámbito educativo tienen una «connotación muy negativa». «Son necesarios unos profundos cambios de mentalidad y de ideas», decía el consejero, convencido de que sólo así estas instituciones podrán ganar el prestigio y la reputación «de la que ahora no cuentan a pesar de sus capacidades».

Por ello, Rey animaba a la comunidad universitaria en su conjunto a que luchen contra esta inercia y centren sus esfuerzos en impulsar estos cambios de mentalidad, pero sin olvidar el triple objetivo que considera debe prevalecer en toda institución universitaria: educar, investigar y devolver a la sociedad su esfuerzo en la formación de profesionales a través de la transferencia del conocimiento.

En su contundente intervención, Rey dejaba claro también que, «ahora más que nunca», las universidades públicas deben servir para lo que realmente son: «para aportar su granito de arena a la sociedad». Por ello, pedía a los presidentes de los consejos sociales que se conviertan en el necesario puente y nexo de unión entre la sociedad y la universidad. En este sentido, Fernando Rey apuntaba también de la nece-



Fernando Rey interviene en la toma de posesión de los presidentes de los consejos sociales de las universidades

**«EL ÉXITO DE CADA UNIVERSIDAD SERÁ TAMBIÉN EL ÉXITO DE TODA CASTILLA Y LEÓN», SEÑALA EL CONSEJERO**

sidad de que estas instituciones académicas visualicen «lo bueno que se hace allí» cada día, para que la sociedad perciba ese trabajo y las universidades escalen en su prestigio. Igualmente, el consejero destacaba la importancia de que las universidades cojan el toro por los cuernos y se conviertan en el auténtico motor del desarrollo económico y social de nuestra Comunidad, «por su conexión con el tejido empresarial de España, en general, y de Castilla y León, en particular». «El éxito de cada universidad pública será el éxito de toda Castilla y León», remataba el consejero Fernando

Rey en su intervención. Un acto en el que Luis Alfonso Abril Pérez tomaba posesión para los próximos cuatro años como presidente del Consejo Social de la Universidad de Burgos; Luis Javier Cepedano Valdeón, de la institución académica de León -estos dos acceden a este cargo por primera vez-; Luis Gerardo Gutiérrez Fuentes como presidente de este órgano de la Universidad de Valladolid; y José Ignacio Sánchez Galán, de la de Salamanca, aunque éste último no pudo asistir por problemas de agenda. Tanto Gutiérrez Fuentes como Sánchez Galán repiten en el cargo.